

## Haru dan Tetesan Air Mata Warnai Pengukuhan Siswa Kelas X SMK Kehutanan Negeri Makassar

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.JOURNALIST.CO.ID](http://MAKASSAR.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 04:24



**MAKASSAR-** Pengukuhan Siswa kelas X Angkatan 16 Kehutanan Negeri Makassar telah dilaksanakan Selasa 31 Oktober 2023 di Lapangan Upacara Plaza SMK Kehutanan Negeri Makassar. Pengukuhan oleh Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM (BP2SDM) KLHK kepada 102 siswa, terdiri dari 26 perempuan dan 76 laki-laki.

Kepala BP2SDM yang diwakili Kepala Pusat Diklat SDM LHK Dr. Ir. Kusdamayanti, M.Si mengukuhkan siswa dari Sulawesi Selatan 32 orang, Sulawesi Barat 7 orang, Sulawesi Tengah 14 orang, Sulawesi Tenggara 13 orang, Sulawesi Utara 4 orang, NTT 11 orang, NTB 8 orang, Gorontalo 4 orang, dan Maluku Utara 9 orang.

Yang menariknya selain dari anak dari masyarakat umum, juga ada 50 % orang dari anak masyarakat sekitar hutan, baik dari desa konservasi maupun dari anak anggota Kelompok Tani Hutan (KTH) dari 9 Provinsi wilayah pelayanan tersebut.

"Tujuan kegiatan pengukuhan ini adalah menyambut dan memberikan motivasi serta semangat belajar dalam menempuh pendidikan selama 3 tahun di SMK Kehutanan Negeri Makassar, " dalam laporan Kepala Sekolah Muhammad Ilyas, S.Hut, M.P.

Dalam sambutan Kepala BP2SDM yang diwakili Kapusdiklat SDM LHK berharap : "Dalam perjalanan akademik tentunya bukan sebatas mendapatkan ijazah. Yang tidak kalah pentingnya adalah dicapainya kompetensi akademik, yang mencakup aspek pengetahuan kognitif, ketrampilan, sikap serta karakter dan kepribadian. Semakin tinggi pendidikan akademik yang peserta didik raih, diharapkan semakin tinggi pula kualitas sikap dan kepribadian yang terbentuk."



Pengukuhan ini hadir sekitar 400 orang, terdiri dari undangan dari Pimpinan UPT KLHK Sulsel, Dinas LHK Sulsel, Cabang Dinas Pendidikan Wilayah 1, Ketua IKA SKMA Sulsel, Pengurus Komite Sekolah, Pengurus Dharma Wanita, Pengurus Koperasi, pimpinan pemerintah setempat, orangtua/ wali siswa, siswa kelas XI dan siswa kelas X.

Acara pengukuhan ini juga diawali dan disambut dengan "Tari Mappadendang" oleh siswi-siswi kelas XI SMK Kehutanan Negeri Makassar. Selain itu diakhiri dengan dimeriahkan Marching Band dari siswa/i kelas XI, dan Yel-Yel kelas X SMK Kehutanan Negeri Makassar.

Dan acara yang sangat mengharukan dan membuat hadirin meneteskan air mata

adalah para orang tua yang baru bertemu setelah 3 bulan berpisah. Para orang tua mencari anaknya, dan dipeluknya anaknya. Bagi siswa yang tidak dihadiri orang tuanya juga ikut bersedih, tapi para pembinanyalah yang menghapiri dan memeluknya. Begitulah suasana haru di akhir acara, yang selanjutnya acara bebas yang dimanfaatkan acara foto-foto bersama. (\*\*\*)